

2023年度

オレンジリボン支援団体活動報告書

ハーレーサンタ CLUB



管理番号

2023年度のオレンジリボン運動活動報告

オレンジリボン児童虐待防止運動をもっともっと広くしてもらい虐待をなくしたい！
「知れば感じる、感じたら動き出す、動けば変わる」そんな流れを作りたくて、志を一つにするバイカーが集まり、大型バイクによるパレードやイベントを通じて、児童虐待防止の啓蒙活動を行うことを目的として、今回も東京の中心部の繁華街を、サンタ・トナカイ・スノーマンの衣装で、ハーレーを中心としたバイクとスーパーカーでパレードした(新宿区霞ヶ丘町7付近 → 新宿 → 原宿 → 表参道 → 赤坂 → 六本木 → 芝公園)。

今回もスーパーカーのCLUBにも声をかけ参加して頂いた。

2023年12月17日(日) 参加 120台(スーパーカー20台)

なお、例年プレXmasトイラン(11/23)を実施していたが、本番1回だけに注力し実施とした。沿道の多くの聴衆に対して児童虐待防止の啓蒙活動ができたのではないかと自負している。

ハーレーサンタ CLUB

<https://www.facebook.com/ハーレーサンタCLUB-218271328192708>

ハーレーサンタ CLUB 誰でも参加出来るコミュ

<https://www.facebook.com/groups/540006702875432>

2020年から続く新型コロナウイルス禍の状況で、当CLUBのメイン行事であるXmasトイランを以前の様に行えない状態が続いており、活動資金不足の状況も続いている。今回のXmasトイランも他県(埼玉・千葉・茨城・栃木・群馬等)からの参加者は少なく、12月17日(日)は約120台の参加に止まった。

12月17日(日)に児童養護施設(4施設)に届けるお菓子やおもちゃの調達にも苦慮し、事前に少しずつ調達し、また当日の参集時に持参も呼びかけ調達した。

新型コロナも5類に変更されたことから、当クラブの活動も以前のように更に活発に行えるようになることを祈ります。

